

Semaine de la presse et des médias

publié le 17/04/2025

S
P
M
E

Descriptif :

Les élèves de 5e CLAUDEL et de 5e ESCHER ont joué les journalistes.

À l'occasion de la **Semaine de la Presse et des Médias à l'École**, qui s'est déroulée du 24 au 29 mars, les élèves de **5e CLAUDEL** et de **5e ESCHER** se sont mis dans la peau de journalistes et ont créé leurs propres **journaux télévisés**.

La consigne était de réaliser une émission en respectant les **codes journalistiques** étudiés en classe et de proposer trois grands sujets d'actualité, travaillés en amont avec Mme Dupuis, en histoire, en géographie et en EMC :

- La présentation d'une **catastrophe environnementale** avec son contexte, sa localisation et ses conséquences
- Un cas de **discrimination** qui s'est déroulé en France avec son contexte, le type de discrimination dont il s'agit et les sanctions prononcées à l'encontre des responsables
- Une **interview d'une femme engagée** permettant de découvrir la vie personnelle et professionnelle de cette femme, son parcours et ses combats

Nous vous proposons d'en découvrir quelques uns :

- **JEF : Flore, Julia et Enola** ↗
- **Journal de minuit : Yohan, Diego, Jules et Nathan** ↗
- **GoodPlanet - JT de 13h : Lalie, Lilas, Abby et Ninon** ↗
- **JT - Tennessee, Mathean, Nolan et Ethan** ↗

Un grand bravo à eux pour leur travail et leur professionnalisme !